



Bekamen in Leonberg wertvolle Impulse für ihre Vereinsarbeit: Harald Forster (Zweiter von links) und Guido Lamm (Dritter von links) mit dem EJW-Vorsitzenden Jürgen Kehrberger (links) und dem Eichenkreuz-Vorsitzenden Jürgen Lang

Wurf-Stärke. Integration von Migranten, Pressearbeit, Projektmanagement – **Harald Forster** und **Guido Lamm** haben sich als Delegierte des Fellbacher Eichenkreuzsports beim Landesverbandstag in Leonberg zu diesen Themen kundig gemacht. „Ich habe wertvolle Impulse für unsere Arbeit beim CVJM bekommen“, sagt Forster. Der Bauingenieur ist ehrenamtlicher Trainer der Handballherren, die im Eichenkreuzsport einen eigenen Liga-Betrieb unterhalten. Mit Guido Lamm, Trainer der Jugendmann-

schaften und Organisator der Handballabteilung, hatte er den Fellbacher Herbst unterbrochen, um sich am Sonntag beim jährlichen Sport-Forum mit Kollegen aus anderen Eichenkreuz-Ortsgruppen zu treffen. Gemeinsam trainieren sie unter dem Dach des Evangelischen Jugendwerks Württemberg (EJW), das vor allem in Fuß-, Hand-, Volleyball, Indiacas und Wintersport stark ist. In Fellbach sind die 120 Eichenkreuzler Teil des CVJM, des Christlichen Vereins junger Menschen, der hier 500 akti-

ve Mitglieder hat. Sogar ein Vereinsheim samt Bolzplatz mit drei Hauptamtlichen, die sich zwei Vollzeitstellen teilen, und einem FSJler betreibt der Verein. Während in Fellbach die Mitgliedszahlen stabil sind und das Engagement mit 70 Ehrenamtlichen hoch ist, leiden andere Ortsgruppen unter Überalterung und Bedeutungsverlust. „In unserem Vereinsheim finden täglich Gruppenstunden statt, und das wöchentliche Apricot-Café ist gut besucht“, sagt Lamm. Ein Seminar- und ein Andachtsraum bringen zudem Frequenz ins Haus. Und weil der CVJM auch die Konfirmanden-Ausbildung übernimmt, bieten sich dem Verein jede Menge Chancen, sich und seine erlebnispädagogischen Angebote Kindern und deren Eltern sichtbar zu machen. „Bei uns steht nicht der Wettbewerb im Vordergrund, sondern die Gemeinschaft“, begründet Lamm, weshalb seine Abteilung nicht am Liga-Betrieb des Württembergischen Landessportbunds teilnimmt, sondern eine eigene Liga innerhalb des Eichenkreuzes bildet und offene Turniere ausrichtet.
www.cvjm-fellbach.de